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AUDIÊNCIA PÚBLICA DACOMISSÃO DE FINANÇAS  

DA CÂMARA MUNICIPAL,  

EM CONFORMIDADE COM A LEI DE RESPONSABILIDADE FISCAL, 

REALIZADA EM 31 DE MAIO DE 2023. 

 

 

 

 

PRESIDENTE – VER. GETÚLIO BATISTA DE ANDRADE 

JÚNIOR, JÚNIOR GETÚLIO. 

 

 

 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE FINANÇAS – SR. PAULO 

JOSÉ DE ALMEIDA. 

SECRETÁRIO ADJUNTO DE FINANÇAS – SR. VAGNER 

MINERVINO DA ROCHA.   

 

 

 

 

- Às 19h30min, o Senhor Presidente, Vereador Júnior Getúlio, dava 

por aberta a presente Audiência Pública - 

 

 

 

 

O SR. PRESIDENTE – Boa noite.  

Hoje é a Audiência Pública da Comissão de Finanças da Câmara 

Municipal em conformidade com a Lei de Responsabilidade Fiscal. 

Sejam todos bem-vindos.   

 



                                  
 

 2 

CÂMARA MUNICIPAL DE MAUÁ 

SETOR DE TAQUIGRAFIA 

 

Declaro aberta a presente Audiência Pública, realizada em 

conformidade com o Parágrafo 4°, Artigo 9°, da Lei Complementar nº 101 – Lei de 

Responsabilidade Fiscal, regulamentada nesta Edilidade pela Resolução n° 04, de 25 

de outubro de 2001. 

Agradecemos a atenção e presença de todos, inclusive de quem nos 

acompanha via Youtube e Portal da Câmara na internet. 

Esta audiência refere-se ao 1º quadrimestre de 2023, conforme a 

legislação. Refere-se, portanto, aos meses de janeiro, fevereiro, março e abril de 

2023. 

Registro e agradeço a presença do Sr. Paulo José de Almeida, 

Secretário Municipal de Finanças do município de Mauá; do Secretário Adjunto da 

Secretaria de Finanças, o Sr. Vagner Minervino da Rocha, que fará as exposições e 

apresentará os relatórios relativos ao cumprimento das metas fiscais; do controlador 

interno da Prefeitura, Adriano Paciente Gonçalves; e também da Sra. Angélica 

Martins de Oliveira, chefe de Relações Institucionais da Controladoria-Geral do 

município. 

Agradecemos também a presença do coordenador de planejamento e 

execução orçamentária, César Nadotti, e da Sra. Andressa Duarte, gerente de 

contabilidade, além dos servidores e servidoras da Prefeitura e da Câmara, que dão 

suporte para a presente audiência. 

A presente audiência, de acordo com a citada Resolução, constará das 

seguintes partes: exposição pelo representante do Poder Executivo; manifestação dos 

Parlamentares; manifestação dos representantes de entidades; manifestação dos 

munícipes; réplica pelo representante do Executivo e pelos Secretários Municipais 

citados nas exposições; e encerramento.  

Quero registrar que o Sr. Prefeito Municipal, Francisco Marcelo 

Oliveira, foi oficiado, comunicando assim os Secretários Municipais, e que, em 

conformidade com o Parágrafo 4º, do Artigo 36, do Regimento Interno, a convocação 

da presente audiência foi feita por publicação eletrônica no Diário Oficial do 

Município em 09 de maio de 2023, portanto, dentro do prazo estabelecido, ou seja, 10 

dias de antecedência. 

Quero registrar que esta audiência está aberta à população, sendo 

transmitida ao vivo pelo Youtube e pelo portal da Câmara Municipal, na internet, e 

que qualquer manifestação poderá ser encaminhada a qualquer momento para o email 

audienciapublica@camaramaua.sp.gov.br. 

Antes da exposição, passo a palavra para o Sr. Paulo José de 

Almeida, Secretário de Finanças do município de Mauá.  

 

 

 

 

mailto:audienciapublica@camaramaua.sp.gov.br
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O SR. PAULO JOSÉ DE ALMEIDA, SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE FINANÇAS – Boa noite a todos. 

Boa noite, Vereador Júnior Getúlio. Boa noite aos funcionários da 

Casa, aos funcionários da Secretaria de Finanças, ao nosso controlador, Adriano, à 

Angélica, a toda a população que nos ouve. 

Ressaltar a apresentação que faremos a seguir. 

Os números da Secretaria de Finanças, fechamento do 1º 

quadrimestre, demonstram a nossa constante busca do equilíbrio entre receita e 

despesa, trabalho que nós estamos desenvolvendo na Secretaria para que possa 

possibilitar ao governo Municipal do Prefeito Marcelo Oliveira a realização de todas 

as demandas e obras, que já começamos a ver pela cidade o resultado do trabalho de 

todo governo. 

Enfim, para que continue essa melhoria na qualidade de vida da 

população de Mauá, e que a gente consiga manter esse equilíbrio nas Finanças 

municipais e conseqüente melhora em toda a situação da população. 

Enfim, é um sempre um prazer estar aqui com vocês e poder discutir 

os números da cidade. 

Boa noite e estamos à disposição.  

 

 

O SR. PRESIDENTE – Obrigado, Paulo. 

Neste momento, de acordo com o regulamento, teremos uma 

exposição pelo Secretário Adjunto de Finanças, Vagner Minervino.  

 

 

O SR. VAGNER MINERVINO DA ROCHA, SECRETÁRIO 

ADJUNTO DE FINANÇAS – Vereador Júnior Getúlio, na Presidência da Comissão 

de Finanças da Câmara; colega Adriano Paciente, Angélica, da Controladoria 

Municipal; Paulo, companheiro de trabalho; demais companheiros da Secretaria de 

Finanças, demais presentes, colegas da Câmara, população que nos ouve, boa noite. 

 

 

(Nota da Taquigrafia: neste instante o Secretário Adjunto de 

Finanças inicia a apresentação do relatório.) 

 

 

O SR. PRESIDENTE – Feitas as exposições e não havendo nenhum 

questionamento, daremos um prazo de 02 minutos para que algum interessado possa 

enviar a sua pergunta.  
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Lembrando aos participantes que nos acompanham pela internet que 

podem nos enviar as suas perguntas para o email 

audienciapublica@camaramaua.sp.gov.br. 

Vamos aguardar os 02 minutos agora. (Pausa) 

Neste momento eu passo a palavra para o Secretário de Finanças, Sr. 

Paulo José de Almeida para fazer as considerações finais.  

 

 

O SR. PAULO JOSÉ DE ALMEIDA, SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE FINANÇAS – Mais uma vez agradecer a presença de todos, 

agradecer a condução dos trabalhos aqui pelo Vereador Juninho Getúlio. 

Agradecer demais à equipe da Secretaria  de Finanças de Mauá. 

A gente chegou aqui em 2021 e a situação era bastante delicada. 

Fizemos um trabalho em conjunto com o governo, que entendeu a 

proposta de primar pela responsabilidade fiscal, sem deixar de lado o atendimento aos 

anseios da população. 

Então, agradecer a todos, e ficamos à disposição. 

Grande abraço.  

 

 

O SR. PRESIDENTE – Concluídas as fases da audiência, agradeço 

mais uma vez a presença de todos os Secretários, Vereadores, assessores, entidades, 

imprensa, servidores e população em geral. 

Esclareço que toda a documentação gerada por esta audiência será 

juntada ao respectivo processo e encaminhada por cópia de inteiro teor à Secretaria 

de Finanças, ficando à disposição dos interessados para consulta nesta Câmara 

Municipal. 

De acordo com a lei, a próxima audiência deverá ser realizada em 

data a ser definida posteriormente, ocasião em que serão feitas novamente as 

convocações e a publicação. 

Muito obrigado a todos. 

Declaro encerrada a presente Audiência Pública. 

 

  

 

 

ENCERRA-SE A AUDIÊNCIA às 20h14min.   
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